

## 奥町と一緒に守ろう！一宮市消防団奥分団員 募集

一宮市消防団奥分団は3月に1名の新入団員が増え、団員数は17名になりました。

しかしながら、この3月に卒団する団員が4名おり、4月から13名で活動することになり、定員(20名)に対して不足が益々拡大することになります。

岩手県大船渡市などで大きな山林火災が発生し、長期間にわたる避難生活を余儀なくされていました。火災はもちろん自然災害はいつ起きるか分かりません。地域防災の要として、消防団に寄せられる期待は大きなものと考えられます。

消防団活動に興味・関心をお持ちの方は下記までお問合せ下さい。

【問合せ先】 一宮市消防本部 消防団担当:0586-72-1193

※一宮市消防本部制作消防団PR動画(YouTubeにて)

『ヒーローを求む 一宮市消防団』 是非ご視聴ください。



出初式



## 町内資源回収のルールが一部変わります

奥町連区では、令和7年度も実施団体において、町内資源回収を予定しております。町内回収資源による還元金が、各実施団体の活動費用として使われております。

4月から資源回収の負担軽減のため、ルールが一部変更となります。

### 《主な変更点》

- ◎資源を出せる時間が午前7時30分から**8時30分まで**に短くなります。
- ◎紙パックは縛らず、水洗いし、切り開き乾かして出してください。



日時	実施団体
4月 28日 月	女性の会
5月 26日 月	保育園
6月 23日 月	中学校PTA
7月 28日 月	小学校PTA
8月 25日 月	老人会 町内会
9月 29日 月	子ども会 町内会
10月 27日 月	中学校PTA
11月 18日 月	女性の会
12月 22日 月	子ども会 町内会
1月 26日 月	保育園
2月 16日 月	小学校PTA
3月 23日 月	老人会 町内会

## 令和7年4・5・6月 奥町連区 行事予定

月	日	行事名	会場	主催者
4	8	奥小学校入学式	小学校	奥小学校
	9	奥中学校入学式	中学校	奥中学校
	20	ゴキブリ団子づくり	公民館	公民館
	23	おくちょういきいきサロン	公民館	民生児童委員協議会
5	11	福祉大会(子ども防災訓練)	小学校	児童育成協議会
	21	おくちょういきいきサロン	公民館	民生児童委員協議会
	25	ドッヂビー教室(全5回)	小学校	スポーツ推進委員
6	18	おくちょういきいきサロン	前並二公民館	民生児童委員協議会
	29	スポーツ大会『ソフトペタンク大会』	小学校	児童育成協議会

行事予定には、奥町連区全ての行事は掲載されておりませんので、ご了承ください。

おくちゃん・たよりに関するることは、下記までお問合せください。

【問合せ先】奥町連区地域づくり協議会 広報部会 連絡先 奥町出張所 28-9008



# おくちゃん・たより

第74号

令和7年4月1日発行 発行者:奥町連区地域づくり協議会 広報部会

## 認知症について学び、住みよい奥町をつくろう

令和7年 2月 1日開催  
令和7年 2月22日開催

主催:地域づくり協議会  
ふれあいをつくる会

厳寒のなか、受講者・関係者を含め約40名の皆様のご参加を得て開催された2024年度「認知症講座」。

第1回目は、暗いイメージを払拭すべく「介護や認知症について学び住みやすい奥町をつくろう」をモットーに、ミニ講座(基調講演)や福祉用具体験・VR体験で正しい学びを得るとともに、「色読みテスト」「立ち座りテスト」では“冷や汗”や“熱い汗”をかきつつ笑顔を交えながら参加者全員“明るく晴れやか”に介護や認知症について知見を深めることができました。

この第1回講座は、地域包括支援センターやすらぎの企画のもと奥町連区内の介護医療関連9事業所(者)のご協力を得て有意義に開催することができました。



第2回目(2月22日)は、「認知症を知り地域で支えあおう」をテーマに認知症サポートー養成を目指し、受講者に「オレンジリング」を交付しました。

### 『認知症サポートー』とは?

認知症に対する正しい知識と理解を持ち、地域で認知症の人やその家族に対して出来る範囲で手助けする人。

主催:老人クラブ連合会

## 三世代交流事業

令和7年 1月19日開催



主催:公民館

## フライングディスクターゲット大会

令和7年 1月19日開催

奥小学校運動場でフライングディスクターゲット大会が行われました。

一般男性/女性、小学生男子/女子の4つのクラスに分かれて、一次予選、二次予選、敗者復活戦、決勝戦の順で競技を行いました。

また、未就学児4名にもフライングディスクターゲットを体験してもらいました。

残念ながら、パーフェクトは出ませんでしたが、皆さん大いに楽しんでいただきました。

これからも続けていきたいと思いますので、多くの方のご参加をお待ちしております。



主催:公民館

## 親子チョークアート教室

令和7年 2月 1日開催

初となる親子チョークアート教室！講師に『Little★Dimple』の岩田邦絵氏をお招きし開催しました。

題材は『ひな飾り』。普段できない体験に親子で真剣に取り組んでいました。

これからも、公民館だからできることを企画していきたいと思います。



## 防犯ブザー贈呈

2月17日(月)奥小学校校長室にて防犯ブザー135個の贈呈式がありました。奥町連区町長会を代表し、西井勇副会長、楠幸彦副会長から石田浩貳校長先生にお渡しました。



主催:民生児童委員協議会

## おくちょういきいきサロン

令和6年12月18日開催

『おくちょういきいきサロン』の12月は、「ボーネ・アミーケ」の皆さんによるオカリナ演奏会をクリスマスバージョンにて奥公民館で開催しました。

演奏前はお茶会で交流を図り、演奏が始まればオカリナ演奏の音色にうっとりと聞き惚れたり、演奏に合わせて全員で合唱したり、最後はハンドベルによるクリスマスソングの演奏もあって、あつという間に楽しい時間が過ぎてしまいました。

参加者の皆さんからは「楽しい時間が過ごせありがとう」、「気持ちが楽になり、また開催してほしい」などの嬉しいお言葉をいただき、これからも皆さんに喜んでいただけるサロンにしていきたいとスタッフ一同新たな気持ちで取り組んで参ります。



主催:女性の会

## 教養講座『腸活で腸内環境を整えよう』

令和7年 1月15日開催

腸活は美と健康の鍵を握る大切な要素です。

今回の講座では、腸内環境を整える方法や簡単にできる腸のセルフケアについて学びました。



講師にセラピストの浅野奈美氏をお招きし、参加者の皆さんに実際にセルフケアを体験していただき、マッサージの強さやケアを行う箇所について詳しく教わりました。  
日々の生活に取り入れることで、より健康的な生活を目指せる内容でした。



## 奥町東保育園への食育



## 園児にうんちの大切さを！

令和7年 1月28日開催

主催:保護者会ひまわりの会

奥町東保育園遊戯室において、一宮市健康づくり食生活改善ボランティア(食ボラ)さんにより、毎日の朝食と「黄・赤・緑・白」などの食のバランスが重要であると言う事と普段から良いうんちの大切さを、園児向けに『エプロンシアター』を開催しました。

100名を超える園児たちが、お行儀よく静かに朝食とうんちのお話を聞き入っていて、「朝ごはん、ちゃんと食べてきたかな?」「今朝、うんち出た?」の質問に元気に答えてくれました。特に食育クイズは、正解すると『ヤッター！』『イエー!!』と大喜び。

食ボラさん達も園児のかわいい笑顔に元気をもらえたそうです。  
その後、給食で園児たちが『赤のお肉食べると元気が出るんだよね～』

『お野菜は緑だよ』とか色と食材を意識しながら会話し、楽しく昼食をしていました。

朝ごはんを食べない子が多い中で、朝食と食のバランスの大切さを学ぶことができました。



## バナナうんちで元気な子！～生活リズムを整えましょう！